

### 0歳 さくらんぼぐみ

家庭保育協力日の後で久しぶりに登園した日は、“おうちが いいよ〜”と泣く子がいるのではと思いきや、みんなスムーズに保護者の方から離れることが出来ました。8月後半のプール遊びでは、浮き輪の中に入って、ぷかぷかと力を抜いて流れて浮くことが出来たり、頭からシャワーのお湯もかけています。シャワーにびっくりしている子もいるけれど、少しずつたくましくなっているさくらんぼぐみさんです。今年のプールは終わりましたが、来年の1歳児クラスで、どんな姿が見られるのか今から楽しみです。

朝夕の集まりで、いろんな歌に合わせて鈴を鳴らして遊んでいます。初めて鈴を持った時は、鳴らすことよりお口の中へ！(◡\_◡)。9月は、つかまり立ち・伝い歩き・歩行と、それぞれの子どもたちが出来る運動遊びや外遊びをたくさん楽しんでいきます。

### 1歳 いちごぐみ

8月は雨の日が多かったけれど、晴れの日には思いきりプール遊びを楽しみました！最初の頃は苦手で、泣き出してしまう子もいましたが、少しずつ慣れて自分たちで好きな遊びを見つけて大はしゃぎ！お水に顔をつけたり、ワニ歩きでプールの中をぐるぐる回ってお散歩する子、浮き輪に揺られて気持ちよさそうな子、水しぶきを立ててダイナミックに楽しむ子と色々な姿が見られました！

雨の日には室内でコーナー遊びや運動遊びをしました。魚釣りコーナーでは磁石の釣り竿に2匹同時に魚がくっつくと、とても嬉しそうな顔をしながら保育者に「とれた〜！」と見せてくれました♪

運動遊びでは、はしご登り、台ジャンプ、平均台に挑戦！！みんな表情が真剣で、はしごをじっくり見ながら手、足、手、足と順番に一步ずつ慎重に登っていました！！平均台も落ちないようにバランスを取りながら進み、渡り終えると「ふう〜」とする子、保育者の手を繋がらないで1人で頑張っている子もいます♪

### 2歳 とまとぐみ

今年も緊急事態宣言下でのお盆休み(家庭保育協力日)でしたが、休み明けに子どもたちに話を聞くと、「近くの公園に行って遊んだ」「かき氷をしたよ」「お家でお祭り(縁日)をした。ヨーヨーした。」「家族で車に乗って買い物行った」など楽しい話をたくさん聞くことが出来ました。みんなの前でも、自分の言葉でしっかりと話が出来るようになってきました。中には、願望で(こんなことしたかったなあ)話している子もいましたが・・・

雨が多かったのですが、たくさんプールに入り、園庭のプールにも2回入ることが出来ました。7月に園庭のプールに入ってから、毎日「今日は下のプール?」「黄色いプールに入りたい」という子もいる程、園庭のプールが楽しかったようです。テラスプールは嫌がる子も広々と楽しみ、ワニ泳ぎ競争や宝取り競争、浮き輪でブカブカ、クルクル回り楽しんでいましたよ(\*^-^\*)

来月は運動会の練習が始まります。みんなで楽しみながら取り組んでいきたいと思います。



### 3歳 りんごぐみ

8月半ばは雨の日が続き、なかなかプールに入ることができませんでした。朝の集まりの時に「今日雨やから入られへん」と残念そうに言いながら、今か今かと晴れの日を待っていました。最後の週は入る事ができてよかったです。最後は普段よりも長い時間入ることが出来ました。7月に続き、顔付けも頑張ってきました。

「1・2・3 ぱあ！」と上手にできるようになった子や、ちょっとずつ顔を付けられるようになった子もいて、「顔付けできた子」と聞くと、みんな「はい！」と自信満々(^\_^) 楽しい雰囲気の中で、プール遊びや水遊びなど夏の遊びも満喫できました(\*^-^\*)

運動会に向けて鉄棒・マットを頑張っています。お部屋で練習する時には、「鉄棒するよ」と言うだけで、上靴と靴下を脱いでシャツを入れるなど自分たちで準備をしています。お友だちの練習中、みんなで応援して盛り上げています。「お家でやってる！」とお家で練習している子もいるようですが、ケガの無いように注意してあげてください。

### 4歳 みかんぐみ

連日、雨が降っていた時のお話です。雨が降っている様子を眺めていた子どもたち。「あー、雨強くなってきたねー。帰る時やんでくれるといいねえ…。」の保育士の言葉に、外を見つめながら「早く、雨がやみますように…」「雨を降らせないでください」「雨があがりますように…」と、お願いし始めました。その様子を他の子たちも見ていて、同じように「早く、雨がやみますように…」と、手を合わせて呪文のように唱えてました。その姿がかわいらしく、ほほえましい光景でした。その日は願いが叶ったのか、夕方に雨は上がっていました。雨の日の送迎は大変ですよ。「ママと走って急いで帰った！！」と、教えてくれた子もいました。雨の日は、滑るので気を付けてくださいね。

8月はなかなかプールに入れない日もありましたが、水遊びや氷遊びなどもしました。タライに大きな氷を入れると、「ひやー、めっちゃ冷たい！！」と、友だちに渡したり、タライに足を入れて泡立てたりして、夏ならではの感触遊びを楽しみましたよ。

### 5歳 めろんぐみ

少し雨が続けていたので、なかなかプールに入ることが出来ない日が続きましたが、水遊びをしたり交通安全の絵を描いたり、お部屋の中で運動会の練習をしました(\*^-^\*)

プールに入りたくて仕方がない子どもたちと水遊び！水鉄砲やシャボン玉、傘を入れる袋に水を入れて水風船のようにして遊びました。シャボン玉は、大きく作ろうと頑張っていましたがかなかかできず、、、残念そうにしていたが、「おっきいのできた！！」と声が聞こえたので見てみると30センチ~40センチ程の大きなシャボン玉が出来ていました(#^^#) 「めっちゃおっきい！！」「あんなん作りたい！！」と大興奮の子どもたち。その後、みんなで大きなシャボン玉作りに励みながら楽しんで遊びました。

運動会の練習では子どもたちのやる気がみなぎっていて、「竹馬したい！！」「鉄棒もやりたい！！」と積極的に取り組んでくれています。子どもたちの成長を感じることが出来て嬉しいです！来月も元気にみんなで頑張りたいと思います！